



令和4年度  
第22号  
2022. 7. 22

# 六郷

## ～元気に輝いて～

### 一人一人の「しみずっ子チャレンジ」が輝く夏休みに！！

自分でチャレンジする内容を決めて取り組む「しみずっ子チャレンジ」では、6月の開始以降、のべ109名が成功しています。チャレンジに成功した子どもたちの取組をみていますと、「どの内容にチャレンジするか、よく考えられている」「成功までの取組から、その子どもの一生懸命さが伝わってくる」など、六郷小学校の子どもたちの「やる気」や「ひたむきさ」を感じ、うれしく思います。チャレンジすることで得ることができる達成感や充足感、また、自分に対しての自信は、子どもたちをひと回りもふた回りも成長させてくれます。この夏休みは、様々な事にチャレンジできる貴重な機会ですので、一つと言わずどんどん挑戦してほしいと思います。

例えば、子どもたちには、夏休み中のお手伝いをしみずっ子チャレンジとして取り組むことをおすすめします。そうすることにより、これまでよりお手伝いへの「思い」が強くなり、確実な実践につながるのではないかと思います。おうちの方々からの励ましも効果がありますので、よろしくお祈りします。

勉強のことやラジオ体操、夏休みにしかできない貴重な体験活動等、多くのしみずっ子チャレンジに取り組んでくれることを期待しています。



### 夏休みを安全・安心に過ごしていただくために（お願い）

先週末からご心配をおかけしていた学校でのコロナウイルスの感染については、保護者の皆様のご協力のおかげで収束へと向かっております。感染された皆様並びにご家族におかれましては、体調面での不調を含めさぞかしご心痛であったこととお見舞い申し上げます。幸いにも、今回感染された方々は快方に向かっているとのこと。学校としましてもうれしく思っています。

ニュース等で報道されているように、第7波の広がり想像以上であり、いつ誰が感染してもおかしくない状況となっています。しかしながら、感染防止対策としては、これまでと同様に、不要不急の外出を避けること、室内での換気をよくすること、手指消毒をすること、場面に応じて適切にマスクを着用する（熱中症の心配がある時、運動の時、外での活動で人との距離を確保できる時は、マスクは不要です。）ことしかありません。これらのことを踏まえて、夏休み中の活動について、次のことをお願いしたいと思います。

#### 【ラジオ体操では】

- 外でラジオ体操をする場合、集合場所への行き来を含めて、マスクは不要ですが、会話（特に大声で）の場面をできるだけ減らすようにしましょう。
- ※ ラジオ体操は、7月中は町内ごとに集まらず各自で行ってください。



#### 【プールの利用については】

- 当日もしくは2～3日前までに、のどの痛みや頭痛、発熱がある時は利用を控えましょう。
- 更衣室では、会話の場面を減らすようにしましょう。
- ☆ もちろん、行き帰りは交通事故に遭わないよう十分に気を付けましょう。

### ～「ミズモの郷キャリアスクール（職場体験活動）」中止のお知らせ～

8月4日開催予定であった「ミズモの郷キャリアスクール（職場体験活動）」（美郷町教育委員会主催：5・6年対象）は、県内のコロナ感染の急拡大を考慮し、今年度の開催を中止することになったとの連絡がありました。本事業を楽しみにしていた子どもたちや体験先の選択にあたって親身になってアドバイスをいただいていた保護者の皆様には、残念なお知らせとなってしまいましたがご理解いただきますようよろしくお願いいたします。